

Le Courrier du Loiret, 19 mai 2011

Coopérative agricole

Elle ouvre ses portes au grand public

Grande première à Puisseaux : la coopérative agricole a ouvert ses portes au public le week-end dernier. L'occasion de découvrir un lieu insolite, qui fait partie du patrimoine local depuis plus de sept décennies.

Pour répondre aux interrogations des consommateurs, au sentiment de "payer trop cher pour se nourrir" et aux inquiétudes sur la pollution engendrée par le monde paysan, la coopérative née en 1923 a décidé d'ouvrir ses portes pour présenter son activité au grand public. Jacques Pillay et Claude Chevrop, respectivement directeur et président de la coopérative ont accueilli 350 curieux samedi. L'organisation d'un tel événement peut aider à obtenir une meilleure reconnaissance de cette activité essentielle à notre vie ! C'est à souligner.



Les visiteurs ont eu la possibilité de fouler sur quelques mètres le sol de la plus importante cellule de stockage de blé. Un bâtiment long de 20m, large de 20m et d'une hauteur de 20m, soit un volume de 10.000 mètres cube pour une capacité de 6.000 tonnes d'introupage. Roulers (portes de tapis roulant), câbles de thermocouples, gaines de ventilation pour refroidir le grain, tout fut expliqué.



Par la suite, les jeunes ont laissé libre cours à leur imagination en participant à des ateliers créatifs encadrés par le personnel de la coopérative. Tous furent récompensés de leur participation en se voyant offrir un petit cadeau.

La coopérative en quelques chiffres

- 170 agriculteurs adhérents
- 70 000 à 80 000 tonnes de collecte annuelle réparties pour moitié sur le Loiret et le sud Saône-et-Loire
- 50 000 tonnes de stockage
- 16 salariés

Deux productions majeures les blés de meuniers supérieurs et ambrés (35 000 t) ainsi que l'orge de brasserie (25 000 t)

En saison de moisson fréquentation de 400 remorqueurs/jours

Des élus au rendez-vous de cette journée portes ouvertes, dont le sénateur Jean-Pierre Buisson, le conseiller général Christian Biemontais et le député de la circonscription Marlène Dubois. Ils ont également rencontré les maires de Puisseaux et de Montereau ainsi que plusieurs conseillers municipaux des villages environnants. Tous ont écouté avec attention les commentaires de Jacques Pillay, le directeur de la coopérative.